

# 草平の灯



令和4年5月31日

No 2

## 児童会の活動

児童会の皆さんから「コロナ感染予防対策強化週間」の話を聞きました。全校児童で感染症拡大防止に向けて取り組みたいという強い思いが詰まった活動です。1週間次の3つのことができれば丸いシールを貼っていくということで、手洗い・・・水色、マスク・・・白色、ソーシャルディスタンス・・・緑色というように、色分けをしています。

コロナ禍で、さまざまな行事が中止になってきましたが、こうやって生徒が知恵を絞って、自発的に活動をやってみたいという気持ちがうれしいです。児童会の皆さんが企画した活動を全校で力を合わせて進めていきましょう。



## 学級紹介コーナー

今回から順番に学級紹介をしていきます。担任の先生から「学級のよいところ」や「学級目標」などを紹介していきます。まず最初は1年1組です。



1年1組 学級目標

**つながれ えがお つながれ まなび**

### 担任の先生から見た学級のよいところ

- 元気いっぱいあいさつができます。
- 先生や友達の話、よい姿勢で聞くことができます。
- 思ったことや考えたよいアドバイスなどを、お互いに教え合いながら、毎日楽しく学習しています。

## 体の健康・心の健康

先日、朝礼のときに、体の健康・心の健康について話をしました。

草平小学校では、今年度「運動と適切に関わりながら、生涯にわたって心身の健康の保持増進を意識できる児童の育成」をテーマに、子どもたちの健康について全職員で考えています。主な取り組みは、毎朝行う体幹トレーニング、体育の時間の最初に行う1分間走（1～3年生）・2分間走（4～6年生）、体幹トレーニングの効果測定（月1回）、草平健康アンケートの実施（年4回）などです。下校後にボールを使ったり、体を動かしたりして遊ぶスペースも限られているため、学校の中で体力の向上に取り組んでいきます。

心の健康は、「自分のために」ではなく「他の人のために」動くことが心の健康につながります。「こんなことをしたら～が喜んでくれるかな」「これは～の役に立つかな」と考えて行動し、人からいっぱい感謝される子どもたちに育ってほしいです。

## 生きものいっぱい草平小

草平小には、生きものがたくさんいます。ホームページでも紹介していますが、2年生が昆虫を捕まえて育てたり、3年生がモンシロチョウの一生を継続観察したりしています。草平ファームにはキジの卵があり、現在9個の卵が育っています。生きた教材がみられる草平小の環境は素晴らしいと思います。